



# NEPAL

24. Februar bis 16. März 2025

Jessica und Roland  
in dem kleinen Himalayastaat.

## Bericht 3 - Kathmandu

Happy Holi aus Kathmandu! ❤️

Zum Vollmond im März wurde gestern (13.03.2025) in Nepal und Indien mit großer Freude das traditionelle Holi-Fest gefeiert. Es markiert den Beginn des Frühlings, aber vor allem den Triumph des Guten über das Böse. 😊

Es ist ein großes, buntes, rauschendes, so wunderbar fröhliches Fest der Freundschaft, des Positiven und der Liebe! Es wird nicht nur gemeinsam gefeiert, sondern mit einer Riesenfreude das Gemeinsame gefeiert. Und dabei wird reichlich buntes Puder in die Luft geworfen – und vor allem den Menschen, denen man begegnet, ins Gesicht gedrückt. Oft kommen noch Wasserpistolen, Wasserbomben oder Wasserkübel zum Einsatz, die von Hausdächern auf die Feiernden gekippt werden.





Wie eine glückliche Fügung waren wir in Kathmandu mittendrin.

Diese pure Freude, diese leuchtenden Augen und diese positiven Vibrationen an allen Ecken waren Balsam für die Seele. Das hat so geflasht.

Wow, wow, wow! 🥰